
die Passivform

Voix active Voix passive

Présent Die Katze frisst die Maus. Die Maus wird von der Katze gefressen.

Futur Die Katze wird die Maus fressen. Die Maus wird von der Katze gefressen werden.

Prétérit Die Katze fraß die Maus. Die Maus wurde von der Katze gefressen.

Parfait Die Katze hat die Maus gefressen. Die Maus ist von der Katze gefressen worden.

Plus que
parfait

Die Katze hatte die Maus gefressen. Die Maus war von der Katze gefressen worden.

Remarques :

1)  L'auxiliaire du passif est "werden".  
2) Attention ! Au passif le PII de werden n'est pas geworden, mais worden.
3) Le passif reste une action : Celui qui fait l'action est le sujet réel.
4) Le complément d'agent est introduit par la préposition von + DATIF.

Ex : Ein junger Herr kauft den blauen Wagen.
              Sujet (nominatif)          COD (Acc)

Der blaue Wagen wird von einem jungen Herrn gekauft.
      Sujet grammatical              complément d'agent (Datif)
           (nominatif)                             Sujet réel

5)  Le complément d'agent peut également être introduit par la préposition "durch" + acc. pour 
exprimer le moyen, l'intermédiaire (= au moyen de)

Ex : En 1945, Berlin fut détruit par des bombes. 
       1945 wurde Berlin durch Bomben zerstört.

6) En allemand, on peut utiliser la voix passive même quand on ne sait pas qui fait l'action.

Ex : Man tanzt die ganze Nacht. Man singt und lacht

Die ganze Nacht wird getanzt. Es wird gesungen und getanzt.
Es wird die ganze Nacht getanzt.

Man darf nicht rauchen

Dans ce cas, soit on commence la phrase par complément (CCT, CCL), soit on met "es" au début de 
la phrase. Attention ce "es" n'est pas le sujet.


